

# PUSPEN

## TIM WASEV Tinjau Sasaran Fisik TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.PUSPEN.ID](http://BANGKALAN.PUSPEN.ID)

Jun 7, 2022 - 22:41



*Asops KASAD, Mayjen TNI Ainurrahman disambut Bupati dan Forkopimda Kabupaten Bangkalan*

BANGKALAN, - Menjelang akhir bakti pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-113 TA 2022 Kodim 0829/Bangkalan di Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan mendapat kunjungan kerja

dari Tim Pengawas dan Evaluasi (WASEV) yang dipimpin Asisten Operasi (ASOPS) Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KASAD), Mayjen TNI Ainurrahman pada Selasa (07/06/2022).



Setibanya di lokasi TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan, Asops KASAD beserta rombongan disambut oleh Bupati Bangkalan, Forkopimda, Muspika Kecamatan Sepulu, tokoh Agama dan Tokoh masyarakat dengan diiringi musik Hadrah.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0829/Bangkalan selaku Komandan Satuan tugas (Dansatgas) TMMD, Letkol INF Syarifuddin Liwang S.I.P menyampaikan pemaparan singkat pencapaian hasil TMMD Ke 113 di Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan yang di mulai dari tanggal 11 Mei 2022 dan berakhir pada tanggal 09 Juni 2022. "Sasaran fisik TMMD antara lain pavingisasi halaman masjid, pengaspalan jalan, pembuatan plengsengan, MCK, Jamban, Pos kamling serta sasaran non fisik antara lain pelayanan kesehatan dari Kesdam V/Brawijaya dan Dinas Kesehatan Bangkalan, Bintal dan Wasbang. Pekerja berasal dari satgas TMMD ke 113 dari Kodim 0829/Bangkalan, Yonif Mekanis 516/CY, Yon Zipur 5, Kesdam V/Brawijaya, Lanal Batuporon, Polres Bangkalan dan peran aktif warga masyarakat." tutur Dandim dalam paparannya.

Sementara Bupati Bangkalan, R Abdul Latif Amin Imron dalam sambutannya mengucapkan selamat datang pada tim pengawasan dan evaluasi (wasev) TMMD ke-113 TA 2022, Mayjend TNI Ainurrohman, Asops KASAD dan letkol INF Utsman Abdul Ghofir, S.Sos dalam rangka wasev TMMD ke-113.

"Pada kesempatan ini kami juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak khususnya, TNI yang telah menjadikan Kabupaten Bangkalan sebagai salah satu wilayah pelaksanaan TMMD yang merupakan salah satu bentuk nyata semangat dan loyalitas TNI untuk terus berupaya ikut membantu dalam upaya meningkatkan taraf kesejahteraan

masyarakat.” Tutar Ra latif.

Seperti diketahui bersama, bahwa kegiatan tni manunggal masuk desa (tmmd) merupakan salah satu wujud operasi bhakti tni, yang merupakan program terpadu lintas sektoral antara TNI dengan departemen, lembaga pemerintah non departemen dan pemerintah daerah serta komponen masyarakat, yang dilaksanakan secara terintegrasi bersama masyarakat, guna meningkatkan akselerasi kegiatan pembangunan di daerah pedesaan.

Menurut Ra Latif, sapaan akrab Bupati Bangkalan, “Tentunya kegiatan TMMD menjadi suatu jawaban sekaligus solusi untuk memacu pembangunan di daerah, baik dalam bentuk pembangunan fisik maupun non fisik yang dibutuhkan oleh masyarakat terutama di lini pedesaan. Pembangunan infrastruktur desa, bhakti sosial hingga penyuluhan yang diharapkan menjadi motivasi bagi kita bersama dalam membangun desa yang dalam mendukung indonesia yang berdaulat, mandiri, berkepribadian berlandaskan gotong-royong.” Sambungnya.

Mengakhiri sambutannya, Ra Latif menyampaikan, “Kegiatan TMMD juga diharapkan dapat menanamkan jiwa integrasi dan sinegisitas lintas sektoral yang solid, itu sebabnya, kami berharap seluruh pihak yang terlibat, terutama masyarakat di lokasi TMMD untuk ikut berpartisipasi aktif, bahu-membahu dan menjunjung tinggi nilai gotong royong untuk ikut mensukseskan pelaksanaan TMMD ke 113 tahun 2022 ini.” Pungkasnya.

Asops KASAD selaku ketua Tim Wasev TMMD Ke 113, Mayjen TNI Ainurrahman dalam sambutannya menyampaikan bahwa tujuan Wasev TMMD untuk mengukur kinerja satuan tugas TMMD mulai tahap perencanaan, persiapan, pelaksanaan sampai dengan pengakhiran, sarana kontrol kegiatan dalam upaya mengatasi kesulitan rakyat serta sebagai sarana mempererat kemanunggalan TNI-Rakyat.

“Pupuk dan kembangkan semangat gotong royong dan kemanunggalan TNI dan rakyat. Tingkatkan kepedulian untuk merawat hasil TMMD ke 113 di Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu. Untuk sasaran non fisik diharapkan dapat mendorong kreatifitas masyarakat menuju kearah yang baik. Pelihara hubungan baik antara TNI, POLRI, Pemda maupun instansi terkait baik di Kota maupun desa.” Pesan Asops KASAD dalam sambutannya.

Kunjungan Tim Wasev dilanjutkan dengan penyerahan secara simbolis bahan Kontak TMMD Ke-113 dan peninjauan sasaran fisik. Dengan mengendarai Motor Trail, Asops KASAD bersama rombongan meninjau pemavingan halaman Masjid AL Ibrohimi, pembuatan MCK, Pembangunan Tandon Air, Pengaspalan jalan dan pavingisasi halaman SDN Gangseyan 02.